



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Veinte años desde la aprobación de la Ley contra la Violencia de Género: aún quedan retos por superar

Veinte años después de la aprobación de la Ley de Medidas de Protección contra la Violencia de Género, el Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) ha celebrado unas jornadas **para conmemorar tan importante progreso** y recordar que, aunque en su día esta normativa supuso un avance de lo más novedoso, aún "es necesario seguir trabajando para erradicar la violencia de género en todas sus formas".

El evento —en colaboración con la Asociación Pro Derechos Humanos de España— ha reunido a alrededor de una decena de juristas ampliamente concienciadas con la igualdad, quienes durante varias ponencias conformadas por dos meses redondas han reflexionado sobre los logros alcanzados y los retos que aún están por superar.

Todas ellas, sin embargo, coincidieron en un punto: "en que la lucha contra la violencia de género requiere de una respuesta sostenida y multidisciplinar, en la que se involucren instituciones, sociedad civil y el ámbito jurídico". Un punto de vista que también defendió **Isab**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |